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Paris 16Eme
Appartement a vendre (/50106)

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

5 Piéces
143 m?
W-02W05E
1980 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Paris 75116 - a deux pas de la place victor hugo, engel & Volkers vous présente ce
bel appartement familial de cing pieces - trois chambres au 5éme et seul a étage
d'un immeuble ancien de standing avec balcon filant. Une entré ouvrant sur un
large double séjour avec sa cheminé et un balcon-terrasse (10.60 M?) orienté
ouest, une cuisine dinatoire, une suite parentale avec sa salle d'eau et toilettes, une

zone privative avec deux belles chambres sur cour, des toilettes indépendantes et

une salle de bains. Appartement lumineux, calme et en bon état. Une cave. Bien

soumis au statut de la ...

Paris 75116 - just a step from the victor hugo square, engel & Viélkers presents you
this beautiful family apartment of five rooms - three bedrooms on the 5th and only
floor of an old building of standing with balcony-terrace. An entrance opening on a
large double living room with its fireplace and a balcony-terrace (10.60 M?) facing
west, a dining kitchen, a master suite with its shower room and toilet, a private area
with two beautiful bedrooms on the courtyard, independent toilets and a bathroom.
Bright apartment, quiet and in good condition. A cellar. Property subject to the

status of ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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